



Carta Circular del Abad Presidente

Noviembre de 2019

Unión de Superiores Generales: La 93ª Asamblea General de la Unión de Superiores Generales se celebró del 27 al 29 de noviembre de 2019 en el Centro Pellegrini Santa Teresa Couderc en Roma. El Abad Primado Gregory Polan, O.S.B. y el Abad Presidente Elias Lorenzo, O.S.B., se encontraban entre los trescientos superiores generales presentes. El tema de la asamblea fue "La vida religiosa en el siglo XXI". Entre los presentadores estuvieron el Cardenal Michael Czerny, SJ con actualizaciones del Sínodo del Amazonas, la Hna. Sheila Kinsey, FCJM sobre aplicaciones prácticas de *Laudatio Si*, Mons. Matteo Visioli del CDF sobre *Vos estis lux mundi* y el P. Michael O'Murchu, MSC sobre discernimiento del testimonio profético. Un panel de cuatro jóvenes religiosos también se dirigió a la asamblea sobre su discernimiento a la vida consagrada. Finalmente, la asamblea terminó con una sesión plenaria con el Papa Francisco en la sala del sínodo sobre varios temas actuales.

Actualización de Richmond: Tras la visita canónica del otoño pasado, la comunidad monástica de la Abadía María Madre de la Iglesia en Richmond, VA, ha estado trabajando en nuevas estructuras de gobierno para la escuela y el monasterio. El padre Daniel Ward, O.S.B. (Collegeville) y el padre John Fortin, O.S.B. (Manchester) están trabajando como consultores en estas nuevas estructuras. Para ayudar en su implementación, el Abad Presidente Elias Lorenzo, O.S.B., después de escuchar a su concejo, nombró al padre Jonathan Licari, O.S.B. (Collegeville) como administrador canónico residencial del monasterio, a partir del 30 de diciembre de 2019. El padre Jonathan ha servido como prior de su monasterio y como director de la Escuela Preparatoria de San Juan. Es un canonista distinguido y miembro de la comisión de asuntos canónicos de la Congregación. ¡Gracias al Padre Jonathan, al Abad John Klassen y la comunidad en Collegeville por esta generosa respuesta a nuestros monjes en Richmond!

Concejo del Presidente: El Concejo del Abad Presidente se reunió con nuestros asesores financieros en la Archiabadía San Vicente, Latrobe, PA, del 6 al 9 de noviembre de 2019. El propósito de esta reunión fue revisar y discutir las auditorías certificadas anuales de las casas y escuelas de nuestra Congregación según lo exige nuestra propia ley. El padre Isaiah Frederick, O.S.B. (Collegeville) coordinó la reunión, trabajando junto con los demás asesores financieros, que incluyen al abad Mark Cooper, O.S.B. (Manchester), padre Martin Bartel, O.S.B. (Latrobe), padre Luke Turner, O.S.B. (Atchison), Sr. Harry Haslam, CPA (Savannah) y Sr. Daniel Meehan, CPA (Morristown). Esta fue también la primera reunión de los concejales recién elegidos para el abad presidente: *primer concejal* abad John Klassen, O.S.B. (Collegeville), *segundo concejal* Abbot Mark Cooper, O.S.B. (Manchester), *tercer concejal* Padre Edward Mazich, O.S.B. (Latrobe), *cuarto concejal* Padre Elias Correa-Torres, O.S.B. (Belmont) y el padre Bede Kotlinksi, O.S.B. (Cleveland) quien sirve como secretario ejecutivo.

Visitas canónicas: El abad Isaac Camacho, O.S.B. (San Leo) y el padre Richard Ulman, O.S.B. (Latrobe) realizaron la visita canónica quinquenal en la Abadía del Tepeyac, Izcalli, México, del 21 al 29 de octubre de 2019. El abad presidente también estuvo presente. El abad Elias Lorenzo, O.S.B. también realizó una visita especial al Monasterio de San Benito, Polokwane, Sudáfrica, del 15 al 26 de agosto de 2019.

Visitas pastorales: El abad presidente realizó las siguientes visitas pastorales: Colegio Sant'Anselmo, Roma, del 29 de noviembre al 2 de diciembre de 2019; Abadía de María Auxiliadora, Belmont, Carolina del Norte, del 27 de octubre al 2 de noviembre de 2019; Abadía de María Madre de la Iglesia, Richmond, VA, del 19 al 26 de septiembre de 2019 y del 28 de agosto al 2 de septiembre de 2019; Abadía San Bernardo, Cullman, AL, del 21 al 27 de julio de 2019; Mosteiro São Bento, Vinhedo, Brasil, del 13 al 20 de julio de 2019; Archiabadía San Vicente, Latrobe PA, del 9 al 12 de julio de 2019.

Elección abacial: los monjes de la Abadía de San Bernardo, Cullman, AL, eligieron al padre Marcus Voss, O.S.B. como su décimo abad el 24 de julio de 2019. El abad presidente Elias Lorenzo, O.S.B. presidió y confirmó la elección. El Reverendísimo Robert J. Baker, D.D., Obispo de Birmingham, confirió la bendición abacial el 14 de octubre de 2019 en la Iglesia de la Abadía de San Bernardo. También estuvieron presentes el Abad Presidente Elias Lorenzo, O.S.B., el Archiabad Douglas Nowicki, O.S.B. (Latrobe) que predicó la homilía, el abad James Albers, O.S.B. (Atchison), el abad Austin Murphy, O.S.B. (Lisle), el abad Placid Solari, O.S.B. (Belmont). Los dos preladados retirados de Cullman, el abad Cletus Meagher, O.S.B. y el abad Victor Clark, O.S.B. también asistieron así como la priora Tonette Sperando, O.S.B. y las hermanas benedictinas del Monasterio del Sagrado Corazón. *Ad multos annos!*

ICBE Sydney: La Comisión Internacional de Educación Benedictina junto con el abad primado Gregory Polan, O.S.B. y 200 educadores monásticos y laicos de escuelas secundarias benedictinas en 17 países diferentes se reunieron en St. Scholastica's College en Glebe Point, Sydney, Australia, del 30 de septiembre al 4 de octubre de 2019 para el simposio trienal de la Red de Educadores Benedictinos (BENet). Los oradores principales incluyeron a Terry Creagh sobre "La cultura australiana"; Abad Elias Lorenzo, O.S.B. sobre "Renovación de la visión de la educación benedictina"; Padre Michael Casey, O.C.S.O. sobre "Educación benedictina en dos palabras"; Dra. Kathy Cox sobre "Colaboración en la práctica y la sabiduría benedictina". Además, hubo un panel de debate de cuatro personas sobre "El futuro de la educación benedictina", además de numerosos talleres sobre diversos temas educativos, temas pedagógicos y catequéticos para nuestra red de 180 escuelas secundarias benedictinas. El simposio concluyó con el anuncio de que la próxima conferencia internacional tendrá lugar en el Colegio de São Bento en Río de Janeiro, Brasil, del 10 al 15 de octubre de 2022.

Sínodo anual de presidentes: Cada año diecinueve abades presidente de la Confederación Benedictina se reúnen en sínodo con el abad primado. Este año, nuestra Congregación organizó este sínodo en la Abadía del Tepeyac en Izcalli, México, del 9 al 14 de septiembre de 2019. Los miembros del Sínodo recibieron informes del Rector, Prior y Tesorero de Sant'Anselmo. De acuerdo con *Lex Propria*, también aprobaron los fondos de Subsidio y Solidaridad a Sant'Anselmo para el año fiscal 19-20. Representantes de *Communio Internationalis Benedictinarum* (C.I.B.), que es la asociación internacional de mujeres benedictinas, se unieron al Sínodo el 11 de septiembre de 2019 para una sesión plenaria y discusión. Esta fue la primera reunión conjunta de este tipo del Sínodo y C.I.B. Además, cada una de las diecinueve Congregaciones monásticas de la Confederación Benedictina hizo breves informes sobre sus respectivas actividades anuales. Además, el abad presidente Elias Lorenzo, O.S.B. hizo una presentación sobre el nuevo *motu proprio*, *Vos estis lux mundi*. El abad primado y los abades presidente también celebraron la misa en la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe en la Ciudad de México el 12 de septiembre de 2019 junto con monjes y monjas benedictinas de la zona, con una cena festiva en el Colegio de Guadalupe. El Sínodo concluyó con una visita cultural a las Pirámides de Teotihuacán el 13 de septiembre de 2019. ¡Un sincero agradecimiento a Abad Ricardo Tintos Delgado y a la comunidad monástica de Tepeyac por la amable y generosa hospitalidad!

CMSM San Antonio: La Conferencia de Superiores Mayores de Hombres (CMSM) se reunió para su asamblea anual del 5 al 8 de agosto de 2019 en el Hotel Omni en Colonnade Blvd. en San Antonio, Texas. Esta asociación nacional de superiores de institutos de vida consagrada y sociedades de vida apostólica en los Estados Unidos celebró una convocatoria extraordinaria para discernir y debatir el testimonio colectivo de sacerdotes y hermanos religiosos en este momento en la vida de la Iglesia. Un panel de seis superiores mayores y jóvenes religiosos de las tradiciones jesuita, marista y legionaria habló del núcleo del testimonio religioso y el ministerio de hoy. Entre las presentaciones principales estuvieron las de Hno. Larry Schatz, F.S.C. y el abad presidente Elias Lorenzo, O.S.B. quien habló sobre la vida religiosa hoy y en el futuro. La asamblea celebró la Misa en la histórica Misión de San José, presidida por el Arzobispo Gustavo García-Silva, M.Sp.S. La asamblea concluyó con la elección de nuevos miembros de la junta: Reverendísimo P. Adam Gregory Gonzalez, O.C.D. fue elegido presidente; Reverendísimo Hno. Patrick McNamara, F.M.S. fue elegido vicepresidente; Reverendísimo P. Eric Andrews, C.S.P. y Reverendísimo P. Jeffrey Kirch, C.P.P.S. fueron elegidos miembros en general.

Praesidium: Abad Presidente Elias Lorenzo, O.S.B. y el padre Roman Paur, O.S.B. (Collegetown) asistieron a la reunión semestral de la junta del Praesidium el 1 y 2 de julio de 2019 en sus oficinas nacionales en Arlington, TX. De acuerdo con la propia ley de la Congregación, todas las casas deben tener una política de protección infantil de acuerdo con las normas de la Iglesia. La Conferencia de Superiores Mayores de Hombres ha involucrado al Praesidium en el desarrollo de estas políticas.

Instituto de Liderazgo Benedictino: Treinta y tres administradores y maestros laicos de las escuelas secundarias benedictinas se reunieron en la Abadía y Escuela Preparatoria de San Juan en Collegetown, MN para este instituto anual de una semana del 24 al 28 de junio de 2019. El discurso inaugural sobre RB 72 El Buen Celo en las escuelas benedictinas fue dado por el abad presidente Elias Lorenzo, O.S.B. El abad John Klassen, O.S.B. pronunció un discurso sobre los elementos de la formación benedictina y el padre Lew Grobe, O.S.B. dio otro sobre el valor del trabajo manual en la tradición monástica. El hermano David Paul Lange, O.S.B. y el padre Timothy Backous, O.S.B. dirigieron un debate sobre la felicidad benedictina. Un discurso sobre la vocación a la educación benedictina estuvo a cargo de la Dra. Mary Hinton y el Dr. Rodger Narloch. Además, varias experiencias sobre *lectio divina* fueron dirigidas por el hermano Paul Vincent Niebauer, O.S.B., el Sr. Paul Diethlem y Betsy Johnson-Miller. Los participantes se unieron a los monjes para las oraciones diarias y la misa y también fueron recibidos por las Hermanas Benedictinas para orar y comer juntos en el Monasterio de San Benito, St. Joseph, MN.

Actualización del Capítulo General: Cuarenta abades y delegados se reunieron en la Abadía de San Anselmo, Manchester, New Hampshire, del 16 al 23 de junio de 2019 para el 53° Capítulo General de la Congregación. También se invitó a participar a los priores de casas dependientes. Después de escuchar a la Dra. Elizabeth Drescher de la Universidad de Santa Clara y al Sr. Curtis Martin, fundador de FOCUS, los abades y delegados desarrollaron y aprobaron "Una respuesta benedictina" a la exhortación apostólica, *Christus vivit*, sobre juventud, fe y discernimiento vocacional. Los abades y delegados también aprobaron tres propuestas de la comisión de asuntos canónicos sobre 1) la posibilidad de abades no ordenados; 2) sabáticos para abades; 3) abades en circunstancias especiales. La propuesta de la posibilidad de abades no ordenados requiere de la aprobación de la Santa Sede. El abad presidente ha enviado esa propuesta al abad primado para presentarla al papa Francisco. Los abades y los delegados eligieron un nuevo concejo para el abad presidente como se señaló anteriormente, cada uno sirviendo por un período de tres años. Finalmente, los abades y los delegados aprobaron la propuesta de que el 54° Capítulo General se celebre en la Abadía de San Benito en Atchison, KS, del 19 al 24 de junio de 2022.

Próximos eventos: ¡Marquen sus calendarios!

- **14-18 de febrero de 2020 Taller anual de abades** en la Abadía Príncipe de Paz, Oceanside, CA. Para más información, envíe un correo electrónico a abbeyretreat@aol.com
- **16-19 de junio de 2020 Asociación de colegios y universidades benedictinas** en la Abadía y Universidad de San Martín, Lacey, MA (www.abcu.info)
- **13-23 de junio de 2020, programa de formación de monjes junior** en la Abadía de María Auxiliadora, Belmont, Carolina del Norte. Para más información, contacte al P. Elias Correa-Torres, O.S.B. (eliasosb@bac.edu)
- **21-26 de junio de 2020 Instituto de Liderazgo Benedictino** para administradores laicos y educadores en escuelas secundarias en la Abadía y Universidad de San Anselmo, Manchester, NH (www.benetna.org)
- **28 de junio a 3 de julio de 2020 Convocatoria de Directores de Vocaciones Benedictinas** en la Abadía de San Benito, Atchison, KS. Para más información contacte al hermano Leven Harton, O.S.B. (levenharton@gmail.com)